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Ata n°488/2022. Aos cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às 1 

nove horas e dezesseis minutos, reuniram-se na Casa dos Conselhos situada na Rua 2 

Coronel Pires, n°826, Centro, anexo ao CAM, para uma reunião ordinária os seguintes 3 

conselheiros: Ana Paula Zavelinski, Igor Golinski, Denis Cezar Musial, Tatiane Maria 4 

Horst Cardoso. Ouvintes: Felipe Rosa, Claudia Bonete, Carine R. Marques e Thiago 5 

Vinicius Mattoso Gorte. A conselheira Thais Salvado Tartarotti justificou sua ausência. 6 

O presidente Denis Cezar Musial inicia a reunião cumprimentando e agradecendo a 7 

presença de todos, após, faz a leitura da pauta: Aprovação da pauta, Aprovação da 8 

ata nº487/2022, Fluxos, Primeira Infância, Evento 20 de maio, Assuntos gerais; a 9 

pauta é aprovada com a inclusão de novo assunto: Escuta Especializada; após, coloca 10 

a ata nº487/2022, para aprovação, sendo a mesma aprovada sem alterações. Em 11 

seguida, Denis fala sobre os Fluxos de atendimento à criança e ao adolescente; 12 

informa que já estão finalizados, falta apenas alguns ajustes de alguns Fluxos, mas 13 

será marcado uma reunião com as pessoas envolvidas para conversar sobre isso, e 14 

que em breve será feita a reunião ampliada, no dia 25 de maio, com lugar e horário a 15 

definir, para apresentação dos Fluxos. Denis comenta que o Conselho Tutelar está 16 

realizando encontros com as escolas estaduais e municipais de Irati, para discutir 17 

sobre a evasão escolar, com a participação de outros profissionais como a Claudia 18 

que fala sobre a escuta dentro do âmbito escolar. Claudia fala que é muito importante 19 

realizar formação, não somente com as escolas, mas também com os profissionais 20 

da assistência. Thiago fala que dentro da questão da escuta, os diretores apontaram 21 

a relevância em discutir sobre gênero dentro das escolas, pois há casos de crianças 22 

e adolescentes que se identificam como homossexuais ou transexuais e alguns 23 

professores não sabem como lidar com essa questão. Os presentes falam sobre o 24 

assunto e mencionam que a questão da educação sexual também cabe neste 25 

contexto, onde seria interessante realizar uma formação com os profissionais para 26 

discutir gênero dentro das escolas. Após, Denis fala sobre a Primeira Infância, informa 27 

que ocorreu uma reunião para conversar sobre o Plano Municipal e o mesmo já foi 28 

aprovado e finalizado. Em seguida, Denis fala sobre o Evento do dia 20 de maio, 29 

informa que a Secretaria de Assistência, junto a outras Secretarias e Prefeitura, está 30 

realizando um evento em alusão ao dia 18 de maio, Dia Nacional de Combate ao 31 

Abuso e Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes, onde terá uma palestra para 32 

discutir sobre o tema e jantar; fala que serão entregues convites para funcionários dos 33 

equipamentos participarem do evento. Em continuidade, Denis passa a palavra para 34 

Claudia; a mesma fala sobre a importância e relevância em realizar formação para os 35 

profissionais sobre a Escuta. Sem mais nada a acrescentar, o presidente Denis Cezar 36 

Musial encerrou a reunião às dez horas e dez minutos. Eu, Valéria Ruppel Jatzek 37 

lavrei esta ata que vai por mim assinada, juntamente com o presidente. 38 


